
Abg. Waldästl verwies auf die Entwicklungen im VRS und bat um Vertagung der Beratung des 
vorliegenden Antrags.  
 
Der Vorsitzende stelle diesbezüglich Einvernehmen fest. 


